Neu gestaltete Internetseite

Bürger Netzwerk Mötzingen



Die Internetseite des Bürger Netzwerks Mötzingen wurde in den vergangenen Wochen überholt, den Datenschutzanforderungen angepasst und neu gestaltet.

Die wichtigsten Informationen finden sich immer gleich am Anfang.

Darunter Aktuelles und die Vorstellung von Zweck und Nutzen des für die ganze Bürgerschaft zur Verfügung stehenden Vereins.

Am oberen Rand (im Menü) kommen Sie zu den verschiedenen Bereichen, über die Sie sich informieren können.

- So können Sie schnell "Kontakt" aufnehmen.
- Unter "Wer wir sind" finden Sie Angaben und Daten zum Verein mit Satzung und Protokollen.
- Unter "Was wir machen" erfahren Sie Näheres über unsere Angebote und die geplanten Termine.
- Unter "Was wir gemacht haben" gibt es Berichte über frühere Veranstaltungen und Projekte.
- Und wenn wir Sie angeregt haben, können Sie über "Mitglied werden" gleich die Formalitäten abhaken. Alle Informationen werden immer wieder wöchentlich dem aktuellen Stand angepasst.

Wir freuen uns über die anregenden Ideen, die exzellente Kompetenz und das tolle Engagement, mit dem sich zwei Fachleute in den letzten Wochen an die Arbeit gemacht haben. Ganz herzlichen Dank! Und wenn Sie Anregungen oder Fragen haben, melden Sie sich.

Wir freuen uns darüber.

Der Vorstand

https://www.buergernetzwerkmoetzingen.de/

veröffentlicht im Mötzinger Nachrichtenblatt Nummer 11 • Donnerstag, 17. März 2022

die Aufgabenstellung lautete:

- Zielrichtung Aktuelles und Archiv zu schaffen.
- mit dem Vorstand abgestimmte Artikel
- Im LowCost Bereich umsetzen, da der Verein gemeinnützig ist.